

Top of Austria 2026: Architekten



QUERKRAFT

**JAKOB DUNKL, GERD ERHARTT,
PETER SAPP**

Konsequentes Querdenken mit Blick auf den Menschen: Die Arbeitsweise eines poetischen Pragmatismus prägt den Zugang des 1998 gegründeten Architekturbüros, Erbauer des Österreich-Pavillons der Expo Dubai oder der Ikea-Filiale beim Wiener Westbahnhof – neben Firmenzentralen, Gewerbebauten und Wohnprojekten oder dem neuen House of Schools 1 auf dem JKU-Campus Linz



TZOU LUBROTH ARCHITEKTEN

**GREGORIO SANTAMARIA LUBROTH,
CHIEH-SHU TZOU**

Die beruflichen Wege des US-Amerikaners Lubroth und des Taiwaners Tzou kreuzten sich in Wien, wo sie 2007 das Büro TLA gründeten. Credo ihrer Praxis: Architektur ist ein sozialer Akt, der Bedürfnisse offenlegt und die Umgebung verändert. Spielerisches Experimentieren mündet in konzeptuelle Klarheit – etwa beim noch unrealisierten Wien-Projekt House on a Hill